

さきゅり通信

「信頼・友情・感謝を大切に

今日も輝け、箕面三中」



令和3年(2021年)6月30日発行
箕面市立第三中学校 学校だより

N o . 4

電話 072-723-1151

Fax 072-722-3899

仲間づくり

生徒指導担当 沖本 隼人 杉浦 唯花

学校がスタートし、3か月が経ちました。新しい学年やクラスになりました。現在は、クラスや学年・部活動の仲間と様々な話ををする中で、人間関係を深めているところだと思います。その過程で相手の考えが分からず、ぶつかってしまうこともあります。そのようなとき、生徒のみなさんはどうしますか。

もし、自分の意見ばかりを主張していても、相手との縁は深まるばかりかもしれません。相手の話に耳を傾けることも大切です。相手のことを理解しようとし、そのうえでお互いににとって最善の選択が何であるのかを探すこと。それをみなさんひとり一人が心がけることで、居心地のよい環境をつくることができないでしょうか。

各学年で「仲間づくり」をテーマに様々な学習に取り組んでいます。1年生では「話を聞く姿勢」について学習をしました。2年生はグループで自分のことを相手に話し、相手の話を聞く中で自他理解を深めました。3年生は修学旅行に向けた取り組みを班で行う中で、みんなで楽しむことができるようには話し合いを重ねています。これら以外にも授業で班活動を行うなど、仲間を意識した活動がたくさんあります。自分も相手も、また周囲の人にも思いを寄せた人間関係をこれからも作ってください。

しかし、一人で問題や悩み事を抱えていても、解決しないことはたくさんあります。周りの仲間や教職員、保護者、地域の方々に話をしてみてください。一人では思いつかなかつた解決策を見つけるかもしれません。その一つ一つの行動が、三中のスローガンでもある、「じじめZERO運動」にも繋がっています。そして誰しもが「居心地のいい環境」をつくっていけるようになります。

また近年、SNSに関するトラブルが増えています。今年度は、7／5（月）にNIT情報技術推進ネットワーク代表取締役の篠原嘉一様に講話に来ていただきます。SNSの危険性などを皆さんに十分理解してもらうのが目的です。少しでも知識を増やして、安全に使用できるようにしていきましょう。また、放課後の時間帯にはオンラインではありますが、保護者の方への講話もありますので、お子様たちのスマートフォンや携帯電話の使用方法などについて、ご家庭でお話しされるきっかけにしていただければと思います。

今年度もコロナ禍で、誰しもがストレスを抱えながらの生活になっていますが、これからも生徒、保護者、地域の皆様、教職員で協力して、様々な活動に取り組み、多くの笑顔を作つていければと思っていますので、ご協力よろしくお願いいたします。

（本文書は、2021年6月1日付で発行された「さきゅり通信」の一部です。）